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¿ Piensa que el basket esta bien pagndo?

por que las horas que nos dedic7,mos no estA bien pagodo, sobre todo

los clubs eue son. grandes en comparción de otros deportes, per6 claro

hay otros deportes nue estAn por debajo del basket. l deporte en general
profesional y sPmi prnfesional tendrí que estar mAs bien pagado,
de lo nue estA actualmente.

¿ ue piensa de la nueva reestructuracb5n de la liga?
Eta bien para el 9e-ket es genial sobre todo poroue le crea mó• .fición

ymAs espectaculo. Ya que hace la gente vaya mAs ha los campos de basket.

Y todo esto hace que los jugadores tengan que dedicar ms horas al baskety
hasta llegar a ser profesionaly y:Ew por esto que encuertro que esta rees

tructuración que perjudicn a los jugadores, por eue le dedican rns horas y

económicamente no esta bien compensado.

¿ Qué piensa del papel Espariol en el preolímpico?

general Espaila a jugado bien y creo que de Rusia es el sep-undo

mejor equipo.

piensa del papel que puede reali7ar el enuipo espaIlol en las ol1mp5
das?

Yb creo one podemos obtar al tercer puesto de los Angeles.

¿Qué piensa del boicot promovido por la Unión 3oviética?

Como dee,ortista, yo creo nue es una pena ya que stoy es srando las elim

piaas para ver lo- enfrentamientos de todos los deportes, sobretodo en na

taciAn, bAsket y el atletismo. l hecho del boicot de los stados Unidos -

del 19801 mAs nuo las ra7one5 nue pone nsia.

¿')114 planes tiene parp el futuro?

!.7e restarís seguir jugandb a basket 3 6 4 9,:os mAs, y dedicar durante eAns

toda mi Pteneión al bAsket, pero cominandolo con mis estudios de

rrofeor de educación fisica y cuando se me acabe el bAsket dedicarme a la

eue.citbn física.
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